

# 広野っ子



酒田市立広野小学校便り 令和2年6月1日

### ようやく学校が始まりました



教室で間隔をあけて算数の授業



音楽室でもキープディスタンス



約2ケ月半ぶりの給食です



外国語の授業も本格的にスタートしました

前2週の間に5回の登校日を設けたうえで、5月25日から学校が正式に再開されました。まだまだコロナウイルスの猛威が収まったわけではありませんので、さまざまな制約がある中ではありますが、通常に近い形で学習活動を行うことができるようになったことはうれしい限りです。本校のブログなどでもご紹介しておりますが、最近の学校の様子を写真で掲載いたしました。今、広野小学校にいるすべての職員にとって、これだけ長期にわたり学校に子どもたちが来ないことは初めての経験です。子どもたちが元気に活動してこそ学校なのだということを再認識しました。

度重なる臨時休業の延長により、学校の年間計画も再度変更せざるを得なくなりました。保護者の皆様には5月25日付で新しい年間計画のお知らせを配付いたしましたが、児童の「学習の保障」を最優先に考え、授業の時間を確保するために夏休みを短縮したり、行事を削減・縮小したりする必要がありました。現在のところ、年間を通じての主な行事については下の表のとおりです。

夏休み 8月6日(金)~8月18日(火)
自然体験学習(4.5年) 8月28日(金)
通知表配付 9月24日(木)・25日(金)
6年修学旅行 10月1日(木)・2日(金)

ポプラ発表会 10月31日(土) 冬休み 12月26日(土)~1月5日(火) 卒業証書授与式 3月18日 春休み 3月19日(金)~

#### 地域の皆様にも教育活動に様々なご協力をいただいております。

#### ありがとうございます。







## 児童の健康と安全の確保のために

非常事態宣言も解除となり、社会生活も少しずつ正常化の動きが見えてきていますが「気を緩めると第2波の到来となる」という報道が連日されています。本校では、教育委員会等の指導により、下記のようなことを実行しています。

- ① 手洗いの指導(下の写真)や感染症予防の学習など、基本的な知識や技能の指導を行います。
- ② 教室では1m以上の座席間隔を確保し、こまめな換気を行います。当面、机を合わせての長時間のグループ学習は行わず、学習形態についても感染予防を主眼に置いて工夫します。
- ③ 下校後は机・ドアノブ、照明のスイッチ、階段の手摺、水道の蛇口など児童が手を触れたところの消毒を徹底して行います。
- ④ 毎朝、健康観察シートを回収するとともに一人一人の健康観察を入念に行います。
- ⑤ 時間を決めて児童全員で手指の消毒を行います。

紙面の関係で、主なもののみ掲載しました。保護者の皆様には毎朝の検温などお手数をおかけいた しますが、どうぞよろしくお願いいたします。







